

14 Sports

9e assemblée générale ordinaire de la Ligue nationale de football professionnel

Tout est passé quasiment comme une lettre à la poste

MIKOLO-MIKOLO

Akanda/Gabon

LES rapports moral, financier et technique approuvés à l'unanimité, la date du début du National-Foot 1 (saison 2016-2017) maintenue au samedi 19 novembre 2016. Ce sont, entre autres, les décisions issues des débats ayant marqué l'assemblée générale ordinaire de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Laquelle rencontre a eu lieu samedi dernier au « Complexe Kevazingo », situé à quelques encablures du stade de l'Amitié, dans la commune d'Akanda. En sa qualité d'instance suprême, orientant et donnant le ton au fonctionnement de la Linafp, l'assemblée générale a demandé au comité direc-



Photo : Wilfried MBINAH

Les officiels.

teur de ladite entité sportive de convoquer un conseil d'administration extraordinaire ce lundi après-midi, pour débattre des questions relatives au nombre d'étrangers et des clubs du National-Foot 1 et 2, du système de descente et de montée, du poste de gardien de but qui reviendrait aux locaux, etc. « Le but final étant de sortir

le règlement du National-Foot pour le compte de la saison sportive 2016-2017 », a précisé le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou. Ce dernier et son équipe, dans une ambiance conviviale, se sont prêtés au traditionnel exercice statutaire consistant à dresser le bilan de la saison sportive passée. Et, surtout, à se



Photo : Wilfried MBINAH

Le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou, était face aux 21 délégués représentant les clubs de D1 et D2.

projeter sur l'avenir. Bien avant les débats, Mbika Ndjambou a entretenu les 21 délégués présents (4 étant absents) sur les difficultés que rencontre notre National-Foot. « Comme principal écueil, nous avons la problématique de la maîtrise du calendrier de notre championnat national qui, jusqu'à ce jour, reste inti-

mement liée à la subvention versée par l'État. En effet, depuis l'existence de la Linafp, nous n'avons pas toujours réussi à établir de manière définitive les dates de démarrage et de fin de championnat. Cette situation préjudiciable à la recherche des partenaires est un véritable boulet dans la structuration de nos compétitions. S'agissant des

clubs, plusieurs efforts sont faits, mais beaucoup restent à faire... », a avoué le président de la Linafp. Qui, tout en remerciant le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, « rampe de lancement de ce projet », a, par ailleurs, déploré « l'inflation des coûts pratiqués par nos partenaires qui nous accompagnent dans cette activité ».

Cyclisme/A une semaine des championnats nationaux

Canal+ offre des équipements vestimentaires aux commissaires

F-K-O.M

Libreville/Gabon

DANS une semaine, les 19 et 20 novembre prochains, vont se disputer les championnats nationaux de cyclisme dans les communes d'Akanda et de Libreville. En attendant cette compétition, le groupe Canal+, l'un des partenaires de la Tropicale Amissa Bongo a offert vendredi dernier, au siège de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), des équipements

vestimentaires destinés aux 15 commissaires en charge de la régulation de cette compétition.

C'est la responsable marketing et communication du groupe Canal+ dans notre pays, Astrid Dumaire, qui a procédé à la remise de ces équipements, indiquant que ce soutien s'inscrit dans le cadre du partenariat entre sa structure et la Fégacy. « Ce partenariat a été mis en place depuis de nombreuses années, mais accentué depuis 2013 lors des précédentes éditions de la Tropicale Amissa Bongo dont les résumés



Photo : Kennedy ONDO MBA

Les commissaires seront vêtus aux couleurs de Canal+.

sont diffusés par Canal+ », a-t-elle précisé. En réceptionnant ce don,

le patron de la Fégacy, Maurice Nazaire Embinga, a apprécié ce sou-

tien de Canal+ au cyclisme national. « C'est une bonne chose que cette entreprise ait décidé de nous accompagner. Nous lui en sommes reconnaissants. Nous souhaitons que ce partenariat perdure, car il participe, d'une certaine façon, au développement du cyclisme dans notre pays », a-t-il relevé.

Rappelons que les championnats nationaux regrouperont près de cinquante coureurs venus des différentes provinces du pays ayant une ligue de cyclisme. En ouverture de cette compétition, les

cyclistes se plieront au contre-la-montre du côté de la commune d'Akanda, sur une distance de 8,30 km.

En clôture, une course en ligne de 145 km se disputera du côté de Libreville. Selon le président de la Fégacy, « tout est prêt pour que la compétition ait lieu. Les commissaires sont déjà là. En ce qui concerne les coureurs, ils se préparent durement pour cette compétition. Plusieurs d'entre eux ont déjà confirmé leur présence », rassure M. Embinga.

Brèves

Armand Doucka démissionne



Photo : J.F. MAROLA

Armand Douka

Recruté la saison dernière par l'Olympique de Mandji, le technicien gabonais, dont le contrat avait été reconduit pour une saison supplémentaire, vient, contre toute attente, de claquer la porte de ce club. Interrogé sur les raisons de sa démission, Armand Doucka a déclaré qu'il n'en pouvait plus de travailler dans des conditions aussi difficiles.

Bonaventure Sokambi quitte le Gabon sur la pointe des pieds

Ayant signé aux Lions du Charif d'Algérie, l'ancien attaquant du CF Mounana avait été confronté à des soucis administratifs opposant les clubs algérien et gabonais. Ne pouvant plus supporter pendant longtemps le calvaire qu'il vivait, l'ancien international gabonais a décidé de regagner la Centrafrique, son pays d'origine. Aux dernières nouvelles, il serait en contact avec un club tanzanien.

David Massamba passe des tests concluants pour rien

Le milieu de terrain international gabonais A' aurait passé des tests concluants au FC Sion (1ère division suisse). Mais, sous contrat avec le CF Mounana, le joueur a préféré ne pas ébruiter son aventure, à en croire certaines indiscretions. Au sein du club, on se contente de dire que David Massamba est au Gabon et participe aux entraînements d'avant-saison.

Le trophée des Champions aura-t-il lieu ?

Depuis quelques années, le lancement du

National-Foot est précédé d'une rencontre opposant l'équipe championne du Gabon à celle vainqueur de la coupe du Gabon. Le CF Mounana ayant remporté ces deux compétitions, que va-t-il se passer ? La Fégacyfoot, à qui la question a été retournée, a préféré garder le mutisme.



Photo : J.F. MAROLA

Le trophée des champions

Jean Koumou : les vestiaires désormais fonctionnels

Après un constat accablant fait par nos équipes de reporters, le stade Jean Koumou de Lambaréné faisait partie de ces arènes sportives abritant le National-Foot 1 dont les vestiaires étaient sinon inexistantes, tout au moins obsolètes. A Lambaréné, le manager général du stade Jean Koumou, Germain Mintsa nous a signifié que ce manquement relève désormais du passé et ne sera pour les spectateurs qu'un mauvais souvenir. Et pour cause : les vestiaires sont désormais en service



Photo : J.F. MAROLA

Le stade Jean Koumou